

PROYECTO DE GOBIERNO

COMO CANDIDATO ALCALDE DE AVIECEL BOLÍVAR

Generar trabajo sustentable en el tiempo, a través de la puesta en marcha de las empresas que existen actualmente dentro del municipio, reactivando las paralizadas, reconstruyendo las deterioradas y terminando en el menor tiempo las que se están construyendo, creando además un grupo de micro empresas que manejen y administren las familias Santabarbareña, las cuales generen bienestar socio económico, tanto como para ellas mismas como para otros; abriendo también las puertas a inversionistas y empresarios que quieran establecer negocios o industrias en nuestro municipio, ofreciéndoles un plan con % de impuestos sincerados y tiempos muertos que permitan a estos avanzar, crecer y generar empleos fijos y bien remunerados para nuestros semejantes.

Coadyuvar con el gobierno regional y nacional y nacional políticas de salud, para que nuestra medicatura preste un mayor y mejor servicio asistencial, contando con médicos especializados en las distintas ramas de la medicina, llámese pediatría, medicina interna, entre otras. Tener una dotación permanente de medicinas, materiales para sutura y primeros auxilios, equipos médicos, ambulancias bien equipadas, servicios de cirugías, maternidad, laboratorio y farmacia además la atención esmeradas a los pacientes las 24 horas del día.

Creación de las farmacias populares, las cuales permitan a los usuarios obtener las medicinas a bajo costo y muy en especial para los más necesitados.

Creación de una fundación para dar respuestas a los casos sociales que así lo requieran, enfermedades terminales accidentes y situaciones de emergencia.

Salubridad pública con la construcción y puesta en marcha del MATEDERO INDUSTRIAL MUNICIPAL, acondicionando además al MERCADO MUNICIPAL, para ofrecer un mejor servicio y atención al público.

Articular con los gobiernos regional y nacional la construcción de un hospital acorde a las exigencias del presente y futuro de nuestro municipio, teniendo en cuenta el crecimiento poblacional y el desarrollo industrial por venir.

Ampliación de las instalaciones de la casa de la mujer, para ofrecer a las familias Santabarbareñas, una atención integral completa, en especial a niños y adolescentes con asesoría, orientación, atención médica, psicológica, asesoría legal y el apoyo necesario para buscar solución a algunas situaciones relacionadas con la familia.

Atención integral para las personas discapacitadas, personas de la tercera edad, personas en etapa de abandono, pobreza extrema, niños y adolescentes con problemas de salud y manutención, o con problemas por consumo de sustancias prohibidas.

Realizar mejoras sustanciales a los cuerpos de bomberos de nuestro municipio, dotándolos de vehículos y equipos contra incendios, materiales y uniformes, mejorando

además las instalaciones y a la calidad de vida del personal adscrito a esa dependencia.

PODER POPULAR: trabajar en armonía y constante comunicación con los concejos comunales, uniendo fuerza y trabajar para hacer de nuestro municipio “el mejor de los municipios” ,e igualmente en el consejo local de planificación, el cual debe estar integrado y conformado por los verdaderos líderes del poder popular, personas que quieran lograr un verdadero desarrollo, para generar trabajo sustentable en el tiempo y óptima calidad de vida para nuestros habitantes, con los concejos comunales y la comunidad el modelo de municipio que queremos tener.

Dotar a los concejos comunales de las herramientas indispensables para realizar proyectos, una sala situacional con personal de ingenieros, arquitectos, proyectistas entre otros, asesoría jurídica y apoyo logístico, para accesar al % total de los recursos asignados por el gobierno nacional.

En materia de cultura, asumo el compromiso de que durante mi gestión de gobierno, se le dará la importancia a los artistas, artesanos y cultores, a las personas que son patrimonio de este municipio, a los niños, jóvenes y adultos que quieran aprender cualquier oficio relacionado con las expresiones artísticas, la artesanía y las manualidades, música, danza, teatro, pintura, literatura, cine, serigrafía, grabado, dulcería criolla, cocina, saberes ancestrales, promoviendo exposiciones, espectáculos, estimulándole a los cultores en el otorgamiento de créditos y creándoles espacios para muestras de sus creaciones.

SE REALIZARAN EMPRESAS PARA:

Ampliación a la casa de la cultura “Simón Bolívar”, convirtiéndola en un complejo cultural, acorde a las exigencias de nuevos tiempos.

Consolidar a las orquestas infantil y juvenil de nuestro municipio, conjuntamente a PDVSA, gobiernos regionales y nacionales para construir la sede de la orquesta y aportarles la ayuda económica para un mejor funcionamiento y crecimiento, estimulando a los integrantes de las orquestas con becas y a los profesores con ayudas económicas y logística para las presentaciones dentro y fuera del municipio.

Llevar a todos los sectores a través de monitores duchos en materia cultural y las expresiones humanas, pintura, danza, música tambor, teatro, apreciación musical y otras manifestaciones culturales enmarcadas en el programa “LA CULTURA VA A LOS SECTORES”.

Promover lo competencia entre grupos artísticos formados dentro del municipio en el objeto de estimular a la participación , al crecimiento y el desarrollo, otorgando premios a los ganadores, en metálico, instrumentos musicales, materiales, para uso de estos bien sea para la construcción de instrumentos o para utilería.

Activar las expresiones culturales de nuestro pueblo, olvidadas en el tiempo, entre estas, “EL TORO” “AÑO VIEJO” AÑO NUEVO”, Trompos en semana santa, El aguinaldo, El galerón, Juegos tradicionales, entre otros.

Darle el uso adecuado a las instalaciones de la casa cultural "SIMON BOLIVAR", realizando salones de arte, municipales, regionales y nacionales , promoviendo actividades todo el año para nuestros artistas , artesanos y cultores, espectáculos, exposiciones, talleres, conferencias, cursos, eventos y todo lo relacionado con el quehacer cultural, para disfrute de todos los Santabarbareños.

Crear dentro del municipio la oficina o ente de apoyo a artistas y compositores, para grabación y registros de canciones inéditas dándole la prioridad a nuestros coterráneos pero incluyendo a personas de otras latitudes.

Dotar o donar instrumentos musicales a individuos o grupos musicales, que así lo requieran, además, vestuarios y logísticas cuando estén o no en representación del municipio y tengan actividades culturales en otras latitudes.

Apoyar a los discapacitados en todo lo que se refiere a las artes, en especial la música, teatro, actuación, expresión corporal, corales, pintura, dibujo, incluso aprendizaje o enseñanza de la comunicación por señas.

En deporte, es necesario realizar una revisión de las instalaciones deportivas, espacios que tenemos, unos obsoletos, otros en total abandono, diagnosticando los deportes que se practican, los que dejaron de practicarse, personal técnico, monitores, materiales existentes para prácticas y juegos, además el potencial humano presente en cada uno de los sectores de nuestro municipio y junto a las familias elevar el deporte a su máxima expresión.

Me comprometo a darle el mejor y mayor uso al estadium municipal, apoyando y promoviendo el beisbol, en cada una de sus categorías y clases, igual al soft ball y kikin ball, aportándoles personal, monitores, técnicos, e implementos deportivos y logística.

Revisión y acondicionamiento de canchas para instruir a jóvenes, niños y adultos en las especialidades deportivas de basket ball, volley ball, futbolito, futbol sala, dotándoles de sus materiales deportivos necesarios para las prácticas y torneos promoviendo campeonatos en las distintas categorías.

Reactivar la escuela de ciclismo apoyándola en la dotación de bicicletas, implementos ciclísticos, entrenadores y un departamento para su funcionamiento como entidad deportiva. Impulsar los equipos para las competiciones de pista y carretera, hasta sus clasificaciones en las categorías existentes, dentro y fuera de la geografía nacional.

Reactivar el deporte de pista y campo, atletismo, acondicionando espacios para las prácticas y dotando a los equipos organizados con los implementos deportivos, la asesoría y monitores deportivos o entrenadores.

Crear el maratón municipal anual, en homenaje al abuelo correlón Nicolás Suarez, competición de carácter nacional.

Articular en el gobierno nacional para la construcción del complejo deportivo del Municipio Santa Bárbara, acorde a las exigencias de hoy en día.

Realizar cada año los juegos inter sectores del municipio, con las premiaciones a disciplinas categorías individuales y por equipo, en el marco de la celebración de las fiestas patronales o fundación de nuestro pueblo.

Establecer otras disciplinas dentro del marco deportivo o instancia de nuestro municipio, entre estos, lucha olímpica, karate, Boxeo, yudo, Tenis de mesa entre otros.

Darle todo el apoyo al deporte y deportistas en sus necesidades de alimentación, dotación, instalaciones adecuadas, transporte, logística, atención médica y psicológica y todo lo necesario para competir en juegos estatales o nacionales.

Potencial al turismo, construyendo al Balneario publico municipal en el rio Queregua para el esparcimiento y disfrute de propios y extraños también se hará lo mismo en el rio Amana en morón.

Recuperar los miradores y convertirlos en espacios para el disfrute en familia, tomar café, jugar ajedrez, degustar una parrilla y disfrutar de una vista panorámica increíble, ambiente musical atención y vigilancia.

Organizar los cultores artesanos, manualitas y dulceros, habilitándoles espacios permanentes como la expo-venta como atractivo turístico y apoyándolos para que se constituyan en micro empresas a través de créditos municipales y regionales.

Propiciar y proyectar el turismo de aventura dentro y fuera de nuestro círculo geográfico, dada la diversidad de nuestro ecosistema, su flora su fauna, montañas, ríos, selvas y sabanas.

Habilitar y acondicionar espacios dentro de nuestra geografía o ámbito espacial municipal, para convertirlas en parque municipales, para el disfrute en familia, en un ambiente de sabana, montaña, selva, ríos y morichales.

La seguridad la aseamos posible, organizando la sociedad en la que vivimos, organizándonos todos, a través de la prevención, diagnóstico, unión vecinal, comunicándonos, estando alerta, agrupándonos, socializándonos, trabajando en conjunto, todos de la mano consejos comunales, POLICIA, C.I.C.P.C, ONA, LOPNA entes del poder moral, guardia nacional, con políticas de cooperación mutuas supervisión, vigilancia, seguimiento, informando oportunamente sobre sucesos ocurridos o que estén sucediendo, concientizando a los jóvenes y ciudadanos en general, formando brigadas de prevención, fundando comandos de la guardia nacional o de C.I.C.P.C. habilitando módulos en las salidas del pueblo, educando, concientizando y controlando la afluencias de personas de otras latitudes , quiero decir chequeando sus antecedentes o forma de vida.

En educación, deben construirse las edificaciones propias según su originalidad y diseño, para el funcionamiento de las aldeas bolivarianas de acuerdo a las normas que a nivel nacional están establecidas.

Necesitamos luchar por tener dentro de nuestro municipio una UNEFA, un Tecnológico, nuevas edificaciones para un liceo, una escuela primaria, culminar los simoncitos de buena vista y mama francisca, dotar de personal de maestros y profesores a la unidad para niños especiales de mama francisca, buscar la solución al desempleo de más de 100 educadores cesantes de nuestro municipio y articular con morón y tejero viejo para buscar solución a su problemática estudiantil.

Hay que tramitar ante las instancias competentes la instalación de un INCES en nuestro municipio, para educar a un sinnúmero de jóvenes que necesariamente deben aprender un oficio que les permita trabajar y tener mejor calidad de vida.

La solución a la problemática del transporte estudiantil es una prioridad tanto a nivel de sectores como a estudiantes que tienen que viajar a Punta de Mata, Maturín, Aguasay, y otros municipios, aquí solo falta, voluntad, poder de decisión, porque el gobierno nacional tiene amplias políticas al respecto, viene a través de concejos comunales, ministerios, bancos de gobierno, consejo comunal de gobierno, entre otros.

Contribuir a fortalecer y apoyar a las religiones en su libre culto de acuerdo a la constitución de la república bolivariana de Venezuela, atendiendo sus pedimentos, planteamientos, necesidades, ayudándolas a crecer y persistir en el tiempo; incluso asignarle partidas para gastos operativos.

Servicios públicos

Nuestro pueblo se merece mejores servicios en calidad y eficiencia, por lo tanto hay que articular con el gobierno nacional para renovar los tendidos eléctricos de Santa Bárbara,

Morón y Tejero viejo e incluso una nueva fase eléctrica que permita a los Santabarbareños trabajar con equipos y motores de ms de 200 vatios en espacios de las mismas propiedades o casa de familia y por su puesto realizar el mantenimiento a los tendidos y equipos eléctricos para evitar las interrupciones eléctricas y daños al colectivo Santabarbareños y a la empresa.

En materia sanitaria, estoy comprometido a buscar los recursos para instalar una planta procesadora de desechos sólidos, que en contraste a los rellenos sanitarios abiertos, generaría trabajo digno y salubridad, tanto en el municipio, como a los trabajadores que manipularan una basura esterilizada y se procesarían los plásticos para construir mangueras, bolsas y otros productos que servirían para pagar la mano de obra de empleados y obreros, por su puesto se incrementarían los vehículos recolectores de basura y se mejoraría el servicio y la calidad de vida de los trabajadores.

Necesariamente hay que culminar el sistema de red de cloacas y construir plantas de tratamiento de aguas servidas ya que la existente colapsó o está a punto de colapsar.

En relación al agua que consumimos esta tiene que tener control de calidad, análisis físicos y químicos además hay que hacer una revisión y un inventario tanto a los tanques de almacenamientos, pozos, extracción de bombeos y la distribución del vital líquido, para hacer las correctivas necesarias para consumir agua potable, saludable, y pura.

Los servicios de atención al público también tienen que orientarse hacia la buena atención al ciudadano, la orientación y la respuesta.

En materia de vivienda

No podemos esperar que el gobierno nacional nos fabrique una casa, porque hay alternativas que el gobierno municipal, junto al poder popular, PDVSA pueden llevarse a efecto, por supuesto que el gobierno, llámese Consejo Federal de Gobierno, y ministerios tienen que dar solución a las necesidades habitacionales y el alcalde municipal debe realizar un censo de habitantes que no tienen vivienda, para planificar urbanizaciones o dar respuesta unitarias por familia, todo en concordancia con los concejos comunales, comunidad y el departamento de planificación y desarrollo urbano.

“Una opción distinta a las del pasado”